



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0030/2016		Datum:	06.04.2016				
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:						
Gremienweg:								
21.04.2016	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE	
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt	
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert	
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen	
	öffentlich							
Betreff:	Antrag der SPD-Ratsfraktion: Benennung der Gassen in Neuendorf							

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,
die Verwaltung wird beauftragt, die aktuelle Benennung der Gassen in Neuendorf auf historische Korrektheit zu überprüfen, gegebenenfalls Korrekturvorschläge zu erarbeiten und für die noch namenlosen Gassen historisch relevante Namensvorschläge zu unterbreiten.

Begründung:

In Neuendorf gibt es viele Gassen, die aufgrund der erhaltenen Bausubstanz historisch relevant sind. Wie man heute weiß, tragen einige davon aufgrund von Übermittlungsfehlern und fehlerhaften Abschriften in früheren Zeiten historisch nicht korrekte Namen. Auch existieren noch einige Gassen, die bisher keinen Namen tragen. Im Zuge der Aufstellung eines Bebauungsplanes wäre es sinnvoll, hier auch eine Überarbeitung durchzuführen. Es gibt wenige Stellen in Koblenz, wo die historische Bausubstanz noch in diesem Umfang und zusammenhängend existiert. Dadurch kann hier die interessante Geschichte des Stadtteils durch die Gebäude und Straßen dokumentiert werden. Dazu wäre eine korrekte Benennung hilfreich.

Zudem wird im noch zu beschließenden Stadtteilentwicklungskonzept auf S. 100, „Entwicklungsziel 1, den öffentlichen Raum attraktiv gestalten“, unter M 4:1 die Aufwertung der Gassen empfohlen. Dazu gehören auch historisch korrekte Bezeichnungen.